

*Le chef de la diplomatie cubaine
déploire les pertes de vies
humaines aux États-Unis suite au
passage de l'ouragan Ian
(+Photo)*



Photo : RTVE.es

La Havane, 4 oct (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déploré mardi les pertes de vies humaines et les nombreux dégâts causés par l'ouragan Ian aux États-Unis.

Depuis son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a transmis ses condoléances aux familles des victimes, et souhaité un prompt rétablissement aux blessés et aux victimes.

Mercredi dernier, Ian a touché terre aux États-Unis en tant qu'ouragan de catégorie 4 et les gens sont toujours isolés, privés de services de téléphonie mobile, d'électricité, d'approvisionnement en eau et d'Internet, en raison des routes bloquées, des ponts détruits et des routes inondées à cause de ses effets.



Photo tirée du journal La Tribuna

La recherche de survivants se poursuivait mardi dans l'État de Floride, déclaré zone sinistrée majeure par le président Joseph Biden, où près d'une centaine de personnes sont mortes à ce jour.

Les données du site PowerOutage.us montrent qu'environ 500 000 foyers et entreprises sont toujours privés d'électricité

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301013-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-deplo-re-les-pertes-de-vies-humaines-aux-etats-unis-suite-au-passage-de-louragan-ian-photo>



Radio Habana Cuba